

あの頃の津山

昭和12年〜20年頃の 今津屋橋と男子学生

写真提供・江見写真館

今津屋橋を津山駅方面に渡る学生を写した写真。今津屋橋は木造の橋ではないようです。また、鶴山公園には通称「張りぼて天守閣」が見えます。

今津屋橋は、昭和9年、室戸台風によって木造の橋が流されてしまい、昭和12年に架け替えられました。また、天守閣は昭和11年に開催された「産業振興大博覧会」の目玉として再建され、昭和20年に取り壊され



現在の今津屋橋

ています。このことから、写真は昭和12年から20年にかけて撮影されたものと思われます。

学生たちは学生帽に付いている校章の形から、現在の津山商業高等学校の学生と思われる。

津山商業高等学校の「創立70年誌」によると昭和14年頃から、学校の中でも徐々に戦時色が濃くなっていたようで、制服は黒い学生帽と黒い詰め襟の学生服からカーキ色の国民服に変わり、登下校時には足にゲートルを巻くようになったそうです。また、ズボンのポケットに手を入れて歩くことは見苦しいとされ、ポケットの口を縫い付けさせられたということです。

写真の学生の様子からは、まだそれほど窮屈な様子も見られず、下駄を履き、はかま姿や学生服の上着をただけるなど、自由な雰囲気も感じられます。古き良き時代の青春の一コマを感じさせる一枚です。

このコーナーに掲載する懐かしい津山の写真を募集しています

〒708-0022 津山市山下92
津山郷土博物館 ☎22-4567



宝くじを買うことは、地域振興のためにもなるのか。よし。そういうことなら試みにサマージャンボ宝くじでも買ってみるかな。うん、そう。これは地域振興のため、地域振興のため…。(数日後) …まあ、当然のごとく当たらなかったな…。次のオータムジャンボ宝くじこそ地域振興のため…。()

十数年ぶりに40度近い熱が出てダウン。熱にうなされながらも、体重が減ったので喜んでいました。でも、回復するとすぐに体重も復活。残念。次の減量作戦は「肥えないからだ体操」に挑戦！ん？既に肥えてしまった人は？…とりあえず、これ以上「肥えない」ことを目指して始めてみます。(G)

中学生の頃、音楽の授業で「死んだ男の残したものは」という曲を知りました。ヴォーカルアンサンブル津山の定期演奏会の際、思いがけず演奏され、少年期のあの頃とは違った切り口での感情が心を揺さぶりました。昔親しんだ曲や小説、絵画などに改めて触れてみることも良いですね。(修)

今月の表紙

8月4日
ソ・ヤレン・ソ・ヤレ
ごんごんに水ヤレ
ごんごん通り(鶴山通り)

編集・発行 (毎月10日発行)

津山市総合企画部秘書広報室(市役所3階) 〒708-8501 岡山県津山市山北520番地

☎0868-32-2029 ☎0868-32-2152 ✉kouhou@city.tsuyama.okayama.jp

☆広報つやまはホームページで閲覧できます

<http://www.city.tsuyama.lg.jp/>



津山市ホームページ

広報つやまは、環境保護のため再生紙と大豆油インキを使用しています。読み終えた後はリサイクル(雑誌)にご協力ください

